



REVOLUCIONARIOS

**REVISTA SEMESTRAL
JULIO – DICIEMBRE
2022**

SEÑALA PRI ESTATAL MALA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD EN EL PAÍS



Y CONDENA CDE, ATAQUE CONTRA FUNCIONARIO DE TARIMORO

Ante el ataque armado en contra del funcionario público a principios del mes de julio, Pedro Torres Cervera, quien se desempeñaba como coordinador de directores de áreas del ayuntamiento de Tarimoro, los integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en la entidad, exigieron a las autoridades correspondientes, esclarecer el crimen.

La presidenta del CDE diputada Ruth Tiscareño y el secretario general David Mercado, demandan a las autoridades estatales y federales, dar con los responsables. A la familia y amigos de Torres Cervera, integrantes del comité estatal les brindaron su solidaridad, ante la ola de violencia que afecta al Estado desde hace tiempo.

Señalaron que el asesinato del funcionario municipal y compañero priísta, no puede quedar en la impunidad por lo que lanzaron un enérgico exhorto a las autoridades de seguridad de la entidad, así como del ámbito federal para que garanticen justicia a la víctima y a toda su familia.

Apenas el pasado viernes, los integrantes del CDE, realizaron una gira de trabajo por dicho municipio donde sostuvieron un cálido encuentro con los priístas de Tarimoro, por lo que manifestaron estar incrédulos ante la pérdida irreparable del priísta asesinado. Descanse en paz, Pedro Torres Cervera.

Integrantes de diferentes áreas del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en la entidad, criticaron la mala estrategia de seguridad que desde el Gobierno Federal se opera y no rinde resultado. Mencionaron que desde el cambio de administración, se incrementó el números de homicidios llegando a 120 mil.

El secretario de Organización, Bonifacio Rodríguez, Tadeo Sánchez, secretario de Acción Electoral y Edgar Castro Cerrillo, representante del PRI ante el Instituto Electoral del Estado de Guanajuato (IEEG), señalaron que la negligencia del partido que encabeza la Presidencia de la República ante la violencia y homicidios no sólo son datos duros y estadísticas, sino familias mexicanas lastimadas, hijos, madres, padres que ya no están con sus seres queridos.

En el tema de asesinatos contra periodistas, puntualizaron que en lo que va del sexenio, ya suman 36 las personas fallecidas, además de que el país tiene ocho de 10 ciudades más peligrosas en el mundo. Tan sólo durante el mes de mayo se reportaron 30 mil muertos y que se traducen en casi 100 asesinatos por día.

Además recordaron recientemente el Gobierno de Estados Unidos, emitió alertas de viajes al país para desincentivar las visitas a 29 entidades federativas, es decir, casi todo el territorio mexicano.

“Lo diremos fuerte y claro este gobierno ha sido ineficaz, ineficiente, inexperto, con falta de conocimiento, con falta de experiencia y prácticamente se ha perdido el control del país y está en manos del crimen organizado”, puntualizaron.

Sobre los temas de impunidad y feminicidios detallaron que el 96 por ciento de estos delitos quedan impunes y a la fecha suman más de tres mil agresiones contra mujeres, tipificadas como feminicidios, en lo que va del año. En este sentido, lamentaron que sigan nombrando a personas no preparadas, sin conocimientos y experiencias, en cargos que requieren estrategia y determinación, como es el caso de la seguridad.

Finalmente, los representantes priístas llamaron a los ciudadanos a recuperar calles y colonias que están tomadas por la delincuencias, esto ante la falta de presencia del estado mexicano y sus instituciones.

SESIONA ÓRGANO AUXILIAR DE LA COMISIÓN NACIONAL DE PROCESOS INTERNOS

La planilla Roja, encabezada por el militante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Jaime Ramos Guerrero, fue única en el registro para participar en el proceso interno ordinario de elección de consejeras y consejeros políticos nacionales. El período de vigencia de este órgano abarcaría de 2022 – 2025.

El proceso se realizó de las 10:00 horas y hasta las 12:00 de este lunes. La planilla registró cinco consejeros propietarios y cinco suplentes, declaró el secretario técnico del Órgano Auxiliar de la Comisión Nacional de Procesos Internos, Ángel Ernesto Araujo Betanzos.

En punto de las 10:00 de la mañana, se instaló la Comisión con el fin de registrar a los aspirantes a contender por el mencionado cargo, aunque se declaró que solo una planilla fue registrada durante las dos horas, que se estipuló en la convocatoria, duraría el registro.

Cabe señalar que el proyecto de dictamen procedente de planilla única, se aprobó hoy mismo el cual se enviará hoy a la Comisión Nacional de Procesos Internos en la Ciudad de México. Se prevé que podría emitir un dictamen definitivo a más tardar el próximo 08 de noviembre del presente año.



“LA UNIDAD ES LA BASE DEL PRI”: COINCIDEN LIDERAZGOS PARTIDISTAS

Integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), sostuvieron un encuentro con el presidente del Instituto Reyes Heróles (IRH) A. C. el diputado Lázaro Jiménez Aquino y priístas de la entidad, en el cual coincidieron en que la unidad es el camino para el rescate del partido y recuperar la hegemonía histórica del tricolor.

Además, refrendaron su apoyo total e incondicional al dirigente nacional del PRI, el diputado Alejandro Moreno Cárdenas, pues se consideraron que han mantenido los ideales del partido por encima de los señalamientos que se han hecho por parte de otros priístas que buscan el beneficio propio.

En su mensaje, la presidenta del CDE, diputada Ruth Tiscareño, indicó que los tiempos que tiene el PRI en la actualidad son difíciles, pero dijo que a través de la unidad se volverá a recuperar al partido fuerte y próspero que se tuvo en décadas anteriores.

“Las estrategias que se deben de seguir es la del trabajo de parte de todos, desde los militantes, regidores, síndicos, alcaldes, diputados locales y federales, los senadores y por supuesto nuestro dirigente nacional, la unidad que se muestre se reflejará en lo que logremos con los proyectos que se emprendan, debemos seguir adelante los que estamos”, dijo.

El diputado federal Lázaro Jiménez, mencionó que sólo la unidad partidista entre sectores y organizaciones del PRI, los Comités Estatales, jóvenes y mujeres políticas emanadas del partido, se lograra la recuperación de la fortaleza del partido.

“Quienes estamos y somos leales al partido somos la fortaleza ante la oposición que se está dando entre el fuego amigo y quienes buscan intimidación, debemos apoyar la causa que nos une que es el PRI. Hoy se tienen políticas erróneas que están llevando a un fondo al país, entonces la unidad de nosotros los priístas es que vencerá eso”.

Finalmente, el legislador llamó a prepararse a toda la militancia a través de capacitaciones y otras acciones, pues que aseguró que ese es el trabajo que se debe de encaminar para recuperara al país.



CLASE POLÍTICA DE IRAPUATO SE REUNE CON DIRIGENCIA ESTATAL

Integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI se reunieron con la clase política del municipio de Irapuato, entre los que se encontraron priistas reconocidos con trayectoria estatal y nacional.

La presidenta del CDE, diputada Ruth Tiscareño en compañía del secretario general, David Mercado Ruiz y el secretario de Organización, Bonifacio Rodríguez, escucharon las opiniones de los liderazgos priistas, quienes pidieron dejar atrás lo pasado y voltear al futuro con trabajo, respeto y autocrítica para que el PRI vuelva a ser un partido reconocido .

José Aben Amar González Herrera, José Isaac González Calderón, Agapito Vázquez, fueron algunos de los priistas de trayectoria presentes en la reunión. Todos ellos coincidieron en que en la necesidad de realizar un análisis objetivos sobre las condiciones que imperan en PRI, fomentar el respeto y sobre todo, atender la situación de entidad y en lo federal.

Incluso se mencionó que la atención de la dirigencia estatal había sido nula con anterioridad, pero el que ahora se esté acudiendo a los municipios habla de que se tiene la disposición a escuchar el sentir de la militancia y generar la sinergia de trabajo entre los actores políticos desde lo municipal y estatal hasta lo federal.

Se mencionó que se tiene que buscar el trabajo con la sociedad, seguir luchando en alianza, para recuperar la confianza puesto que se coincidió que con base en este valor, será posible lograr más espacios para seguir trabajando por sacar adelante las políticas sociales que siempre fueron los estandartes del PRI en México.

Dentro de la reunión, también se contó con la presencia del presidente del Comité Municipal del PRI, Carlos Lira junto al secretario, Gerardo Ruiz Baeza y el regidor municipal de Irapuato, Luis Felipe Ipiens. Además, se contó con la presencia de Karen Guerra, Germán Goldstein y José Huerta y los ex candidatos a las diputación local y federal Norma Parra y José Carlos Montibeller respectivamente.



ACOMPañAN AUTORIDADES DEL COMITÉ ESTATAL A PRESIDENTE NACIONAL, ALEJANDRO MORENO EN SAN MIGUEL DE ALLENDE

Autoridades del Comité Directivo Estatal (CDE) acompañaron al presidente del PRI Nacional, diputado Alejandro Moreno Cárdenas en la ciudad de San Miguel de Allende, en el 43 aniversario de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL).

La presidenta del CDE PRI Guanajuato Ruth Tiscareño en compañía del secretario general David Mercado Ruiz y de delegado del CEN Eligio González además de secretarios del Comité Estatal y los Diputados Locales del PRI estuvieron presentes en la COPPPAL.

Además, se destacó la presencia de los alcaldes priistas en la ciudad de San Miguel de Allende, donde Mauricio Trejo Pureco dio la bienvenida a los priistas en general.

De igual forma integrantes de Sectores y Organizaciones, militantes y simpatizantes del PRI, acompañaron Alejandro Moreno quien manifestó que se tiene el compromiso de rechazar la reforma electoral del gobierno que lastima, debilita y daña al INE y TEPJF y se dio un paso firme y sólido para otorgarle robustez a la coalición del PRI con el PAN y el PRD.



